

Hallenradsport WM 2018 in Liège

Vom 23.11. bis 25.11.2018 fand in Liège die Hallenradsport-WM statt. Wir waren ein Team aus mehreren Leuten, die vor allem für den Schweizer Hallenradsport berichtet haben. Für die Texte waren die Jungs von [HARASS - Hallenradspitzensport](#) zuständig, Richard Reich und ich für die Bildberichterstattung. Richard von [Kunstrad-Klick](#) (unbedingt vorbei schauen, da gibt es tolle Bilder vom Kunstrad zu sehen) hat wieder einmal tolle Bilder vom Kunstrad gemacht und ich konnte mich ganz auf das Fotografieren der Radballspiele konzentrieren.







Monika Schrott
FOTOGRAFIE







